

# Die Wut die einen antreibt

Von DonFiddle

## Kapitel 7: Der Berg Myouboku

Nach dem Geschehnisse am letzten Abend, gingen Naruto und Hinata Hand in Hand. Kurz vor Sunagakure beschwor Naruto einen Frosch, welcher die Schriftrolle hohlen soll. "Wenn du sowieso einen Frosch schickst, warum sind wir dann zu Fuß nach Suna gegangen?" "Das ist mir eben erst eingefallen...", sagte Naruto und kratzte sich am Kopf. "Was für ne schlechte Ausrede" "Jaja, ich ruf schon mal Fukasaku", und Naruto bereitete die Beschwörung des Froschältesten vor. Nach gut zwei Stunden kam der Frosch mit der Schriftrolle wieder. Naruto sprach zu Fukasaku: "Wir können jetzt los ich bin bereit." Zum überraschen Hinatas gab Naruto ihr einen Kuss, danach verschwand er in einer Rauchwolke.

Auf dem Berg Myouboku

"Nun Naruto wie gefällt dir unser zu hause?", Fragte ihn der Frosch, welcher ihn die Schriftrolle brachte. "Es ist hier heiß wie in der Wüste, doch ein vielfaches feuchter, das Training wird anstrengend werden.", meinte Fukasaku. Naruto war sprachlos, die ganze Umgebung ist absolut anders als er es sich vorgestellt hatte."Dann komm mal mit." Und so begann Narutos Training zum beherrschen des Naturchakras.

Ein Monat später

Naruto sitzt meditierend auf einer Steinplatte, welche er auf einen spitzten Berg balanciert. Seine Haare waren lang und rot und um seine Augen bildeten sich rote Ringe und seine Pupillen wurden Schlitze, aber nicht wie beim Kyuubi senkrecht, sondern wie bei Kröten waagerecht. "Gut Naruto, du beherrscht nun den Sennin-Modus schon perfekt, selbst Jiraya schafft das nicht so gut. Nun müssen wir uns um die Verschmelzung kümmern.", sprach Fukasaku und sprang Naruto auf die Schulter, was diesen nicht zu stören schien. Fukasaku machte einige Fingerzeichen, flog dann aber in einen hohen Bogen den Berg runter. Naruto sprang ihn hinterher. Als er unten war sagte Fukasaku enttäuscht: "Tut mir leid, aber ich kann nicht mit dir verschmelzen. Die Bijuu in dir lassen das nicht zu." "Heist das meine Fortschritte der letzten zeit sind waren umsonst?" Narutos Haar bekamen wieder ihre ursprüngliche Farbe und länge, auch seine Augen wurden wieder normal. "Nun ja, eigentlich schon, du kannst dich bewegen wenn du das Chakra der Natur sammelst." "Ich weiß, weißt du wie Hashirama Senju das machte? Ich mein ja nur er ist der einzige neben Jiraya der den Sennin Modus beherrschte." "Nun er benutzte sein Mokuton als Wurzeln, aber da er den Sennin Modus nicht von uns Fröschen lernte und ich ihn nicht kannte kann ich dir

dazu nicht viel sagen." "Er nutze sein Mokuton?" "Ja aber da du das Kekkei Genkai es Mokuton nicht besitzt hilft uns das nicht weiter." Darauf grinste Naruto und sagte. "Doch habe ich, ich muss es nur lernen zu benutzen." Fukasaku riss die Augen auf und fragte ungläubig: "Du hast das ausgestorbene Kekkei Genkai des Senju Clans? Woher hast du das, du bist zwar ein Uzumaki, welche mit den Senjus verwand sind, aber es ist dennoch unmöglich das du es besitzt." "Nun ich habe es geschenkt bekommen, von einen alten Freund" sagte Naruto wären dessen er sich die Bandagen, welche um seine Arme gewickelt waren, löste.

Einen weiteren Monat später

Die Zeit welche Naruto bekommen hat um sich von dem Ichibi-Zwischenfall zu erholen ist in zwei Wochen um und Naruto beherrscht nun das Mokuton ein wenig, allerdings bei weiten nicht wie der erste Hokage oder Yamato. "Ich bin bereit lass uns anfangen", sagte Naruto zu Gamakichi, die Kröte welche mittlerweile eben so groß ist wie Naruto, und greift diesen an. Sie hielten diese Übungskämpfe täglich ab. Als ein Frosch den Kampf unterbricht. "Was ist los?" fragte Gamakichi. "Konohagakure wir von Akazuki angegriffen!" "Von wem?", fragte Naruto entschlossen. "Der Anführer, Pain, Jirayas Mörder!" "Wir machen uns sofort auf!", schrie Naruto und alle nickten.